

LA VÉRITÉ DES TRAVAILLEURS

PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE SECTION FRANÇAISE DE LA 4^e INTERNATIONALE

N° 72 — 2^e QUINZAINE DE NOVEMBRE 1957

BI-MENSUEL : 30 fr.

**Le capitalisme français gifflé par ses alliés pour sa politique algérienne
Travailleurs du secteur public et du secteur privé ont montré qu'ils
voulaient une lutte d'ensemble, la grève générale**

**Communistes et Socialistes, forcez vos directions à l'action commune
pour un gouvernement ouvrier et paysan
mettant fin à la guerre d'Algérie et à une politique de misère**

L'impérialisme et la « coexistence pacifique »

Il est très instructif, particulièrement pour les partisans de la « coexistence pacifique », de se pencher sur la manière dont l'impérialisme a réagi devant les succès technologiques de l'U.R.S.S. et l'avance de la révolution arabe dans le Moyen-Orient.

Tous les porte-parole de la bourgeoisie, politiciens et journalistes, ont mis l'accent sur les « dangers » que représente pour « l'Occident » ce succès, et sur la nécessité de relever au plus vite « le défi » soviétique. Après une courte période de désarroi, ont succédé des réactions de l'impérialisme en chaîne : mesures pour resserrer l'alliance atlantique, préparation à l'augmentation générale des budgets de guerre, accélération de la course aux armements. Belle riposte à « l'émulation pacifique » !

Les croisés atlantique se réuniront en décembre à Paris, et Eisenhower se déplacera personnellement pour y assister aux côtés de tous les autres grands chefs de « l'Occident ». On s'efforcera de resserrer l'alliance devant les « dangers » que fait peser « l'ennemi commun », en « poolant » les ressources et les énergies dans tous les domaines, y compris dans celui des sciences et des techni-

ques. Entre temps, Eisenhower prépare ses concitoyens aux « sacrifices », nécessaires pour rattraper et dépasser l'avance acquise par les Soviétiques. Il n'est pas question de réduire les impôts en 1953, mais plutôt de les augmenter, ainsi que l'exigera le gonflement projeté du budget militaire de 3 à 4 nouveaux milliards de dollars. Ceux-ci serviront plus particulièrement à accélérer les recherches et les fabrications dans le domaine des fusées intercontinentales et planétaires.

La gloire des sputniks soviétiques ne laisse plus dormir les stratèges du Pentagone. Une ère « d'austérité » doit commencer, y compris aux Etats-Unis amèrement réveillés par le coup de fouet des sputniks soviétiques. Les autres Etats de l'OTAN se préparent à suivre les mêmes consignes : substantielle augmentation des dépenses militaires, généralisation de l'armement atomique, et de l'armement en fusées en particulier.

Grâce à ces dépenses, le boom de l'économie capitaliste qui commençait à s'essouffler sérieusement pourrait ne pas dégénérer en véritable crise économique, mais en

Jean-Paul MARTIN.

(Suite à la dernière page)

L A France est un heureux pays. Elle possède un président du Conseil jeune, dynamique, qu'appuie la très grosse majorité de l'Assemblée. Celle-ci, par 256 voix contre 182 (dont 128 communistes, qui comptent pour zéro dans les calculs des experts) vient de voter les projets financiers du gouvernement, et, en premier chef, quelque cent milliards d'impôts nouveaux. Cette ferme unanimité des partis gouvernementaux n'annonce-t-elle pas les jours meilleurs du « redressement français » que souhaite depuis si longtemps la rédaction du Figaro ?

Hélas ! Si les apparences sont souriantes, la réalité est amère. P. Gaillard a obtenu, pour son projet financier, moins de voix que lors du débat sur l'Algérie. Et la majorité des députés de droite ne l'a soutenu qu'à contre-cœur, à seule fin d'éviter une crise ministérielle insoluble. Mais un antagonisme fondamental subsiste entre les indépendants et les socialistes qui divergent du tout au tout sur les mesures à prendre pour rétablir la situation financière du pays. A tout moment les divergences, péniblement rava-

Jean ROBLIN.

(Suite à la dernière page)

HALTE AUX BOURREAUX !

A Alger les exécutions se poursuivent à la chaîne, et maintenant c'est la jeune Algérienne Djamila Bouhired qui est promise à la guillotine, après une véritable caricature de procès. Les protestations individuelles d'écrivains, de professeurs, etc., ne suffisent pas. Il faut une **mobilisation ouvrière** contre ces assassinats légaux et contre les tortures couvertes par les autorités.

Sauvons Djamila Bouhired !

A Budapest, Tybor Dery et trois autres écrivains — communistes et socialistes — ont été lourdement condamnés par la justice de Kadar, dans un procès à huis-clos, pour leur participation à la révolution hongroise d'octobre-novembre 1956.

Un régime qui se réclame du socialisme n'a pas osé leur faire un procès public, car ç'eût été le procès de Rakosi, de Kadar et de toutes les cliques qui déshonorent le socialisme.

Dans les organisations ouvrières, élevons des protestations pour la libération de Tybor Dery et de ses camarades. A l'aide de la révolution hongroise !